

# Hadiri Acara Wilujengan Rahayu, Dandim 0719/Jepara: Wujudkan Bumi Kartini Aman dan Maju

Suroso Jatmiko - [JEPARA.INDONESIASATU.ID](http://JEPARA.INDONESIASATU.ID)

Aug 20, 2022 - 19:57



*Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., sampaikan sambutan pada acara wilujengan rahayu*

JEPARA- Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., mengikuti wilujengan rahayu dalam rangka HUT Kemerdekaan RI ke-77 di alun-alun Jepara 1, Jawa Tengah. Jum'at, (19/8/2022) malam.

Acara yang merupakan bagian dari festival kemerdekaan Jepara bangkit ini, dihadiri langsung oleh pejabat (Pj.) Bupati Jepara Edy Supriyanta, turut hadir juga dalam acara tersebut Sekda Jepara Edy Sudjarmiko, Kapolres Jepara AKBP Warsono, Letkol Inf. Muhammad Husnur Rofiq, serta pimpinan OPD.

"Setelah selama dua tahun kita terbelenggu oleh pandemi covid-19, hari ini kita patut bersyukur diberi kesehatan," ujar Pj. Bupati Jepara.

Lebih lanjut, dirinya berharap di hari kemerdekaan ini nasionalisme dan tali persaudaraan antar warga semakin meningkat sehingga mampu mencegah dan meminimalisir segala konflik.

"Mari kita bersama membawa Jepara ke arah yang lebih baik. Menuju Jepara Bangkit, Indonesia Maju," tegasnya.

Dikesempatan yang sama, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq juga menyampaikan kegiatan ini merupakan momentum yang tepat. Setelah selama 2 tahun kita dilanda pandemi covid-19 dan tentunya kegiatan festival yang diselenggarakan ini sangat luar biasa.

"Mari kita turut mendukung pelaksanaan kegiatan ini untuk mewujudkan Jepara yang aman, tentram dan damai serta menuju Jepara yang lebih maju dan juga bangkit," ujar Dandim.



Sebagai bentuk syukur, Pj. Bupati bersama forum komunikasi pimpinan daerah (Forkopimda) Jepara memotong tumpeng secara simbolis. Disertai bersantap tumpeng bersama para tamu dan warga yang hadir di lokasi, sekaligus ruwatan yang dipimpin oleh Ki Hendro Suryokartiko.

Acara dihibur oleh berbagai seni budaya. Seperti karawitan dari SMAN 1 Mlonggo, tari gambyong dan tari kolosal tiga perempuan Jepara oleh Ikatan Bidan Indonesia (IBI) Jepara, ditutup dengan pagelaran wayang kulit oleh lima dalang yang tergabung dalam persatuan pedalangan Indonesia (Pepadi) Jepara dengan lakon "Jepara Bangkit".

Redaktur : Jatmiko/Pendim